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          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование влияния факторов на эффективность функционирования коммерческих банков Китая». Данная работа посвящена исследованию влияния детерминант на деятельность четырех типов коммерческих банков в Китае. В ходе исследования решались задачи: 1. Анализ теоретической и эмпирической литературы по теме исследования. 2. Выбор детерминант, метрик и методологии исследования. 3. Сравнительный анализ различных типов коммерческих банков Китая. 4. Практические последствия для повышения эффективности коммерческих банков. Данные для исследования были взяты из годового отчета 39 перечисленных коммерческих банков Китая за период с 2007 по 2020 год. В качестве методов исследования с использованием STATA используются объединенная модель OLS, модель с фиксированными эффектами и модель со случайными эффектами. В результате исследования сделан вывод о том, что размер банка, достаточность капитала, кредитное качество, операционная эффективность и экономическое состояние страны оказывают существенное влияние на деятельность коммерческих банков, большинство переменных имеют одинаковое направление влияния, которое не зависит от типов банках некоторые переменные имеют разную направленность влияния в зависимости от типа банка.
        

        
          The subject of the thesis: “Influence of determinants on the performance of commercial banks in China”. The thesis is devoted to investigate the influence of determinants on performance of four types of domestic commercial banks in China. Research objectives were solved in the process of the research: 1. Analysis of theoretical and empirical literature on the research topic. 2. Selection of determinants, metrics and research methodology. 3. Comparative analysis of the different types of commercial banks. 4. Practical implications for improving commercial banks’ performance. The data for the research was taken from the annual report of the 39 listed commercial banks in China from 2007 to 2020. Pooled OLS model, Fixed-effects model and Random-effects model are used as research methods by using STATA. The research concluded that bank size, capital adequacy, credit quality, operating efficiency and economic condition of the country have a significant impact on the performance of commercial banks, most of the variables have the same influence direction which is do not depend on the types of banks, some variables have different direction of the effect depends on the type of bank. The results of the graduate qualification paper can be implicated for improving commercial banks’ performance from the perspective of bank managers and regulators, as well as of municipals and state.
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